



Ifigenia Martínez abrió brecha para las mujeres en la vida pública de México: Congreso



Como una incansable mujer de izquierda, impulsora del desarrollo de la democracia y quien abrió brecha para las mujeres en la vida pública del país fue recordada **Ifigenia Martínez y Hernández** durante el homenaje luctuoso de cuerpo presente, realizado hoy por el Congreso de la Unión.

Fueron 14 las guardias de honor que se realizaron en el salón de plenos de la Cámara de Diputados, junto al féretro que fue colocado frente a la tribuna del recinto parlamentario.

Al concluir la ceremonia, la Secretaria de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez, señaló que se encuentra “triste, se nos fue una grande de la historia de México. Entonces claro que estamos muy conmovidos”. Sobre Ifigenia Martínez, la consideró como una “precursora del movimiento democrático de nuestro país” y quien ha dejado innumerable cantidad de lecciones para las mujeres. “Hoy se nos ha ido una grande”.



Al acto, al que sólo acudieron un centenar de diputados y senadores, asistió también la secretaria de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez, los secretarios de Educación Pública y Bienestar, Mario Delgado y Ariadna Montiel, respectivamente, así como la gobernadora del Estado de México, Delfina Gómez, y de Puebla, Sergio Salomón Céspedes. También Alfonso Suárez del Real, asesor político de la Coordinación de Comunicación Social de la Presidencia.

Luego de la participación de cada uno de los Grupos Parlamentarios, el vicepresidente de la mesa directiva de San Lázaro, Sergio Gutiérrez Luna, leyó el mensaje que preparó Ifigenia Martínez para la toma de protesta de la presidenta Claudia Sheinbaum el martes pasado, pero que no leyó por motivos de salud.

Así, replicó íntegro su discurso: “Yo misma, que he recorrido tantas batallas por la democracia y la justicia, me siento profundamente honrada de presenciar este triunfo histórico. En 1988 formé parte de la Corriente Democrática de izquierda en México, una lucha que, junto a muchas y muchos, iniciamos con la firme convicción de que el cambio verdadero era posible. Hoy, esas convicciones han rendido fruto.”.

<https://www.jornada.com.mx/noticia/2024/10/07/politica/ifigenia-martinez-abrio-brecha-para-las-mujeres-en-la-vida-publica-de-mexico-congreso-8680>